

Rector de la UAA da bienvenida a nuevos estudiantes del Centro de las Artes y la Cultura



BOLETÍN 249

- El Dr. Francisco Javier Avelar González invitó a los estudiantes a que continúen desarrollando proyectos que promuevan las artes en el contexto de la pandemia.
- La Mtra. Ana Luisa Topete Ceballos, decana del Centro de las Artes y la Cultura subrayó la importancia de las expresiones artísticas como mecanismos para que las personas se encuentren consigo mismas.

De manera virtual, el Dr. Francisco Javier Avelar González, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, les dio la bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso del Centro de las Artes y la Cultura, quienes ahora forman parte de la comunidad estudiantil más grande del Estado, constituida por más de 22 mil alumnos de diferentes niveles académicos, distribuidos en programas educativos a nivel medio superior, superior y posgrado.

Durante su intervención, el rector de la UAA hizo énfasis en la calidad educativa de la institución, que se hace patente en los indicadores locales, nacionales e internacionales, que miden la formación y el desempeño de los profesionistas que la universidad entrega a la sociedad. Por ello, los exhortó a aprovechar las oportunidades científicas, académicas, deportivas, culturales y artísticas que la UAA

pone a su disposición.

Asimismo, el Dr. Francisco Javier Avelar expresó la importancia de que los estudiantes de la UAA pertenecientes a este centro continúen generando proyectos de gran riqueza creativa. Al respecto, los invitó a que propongan actividades que sean viables y pertinentes para las circunstancias que se viven actualmente, derivadas de la contingencia, o bien, que puedan implementarse a través de dinámicas virtuales y a distancia, con el objetivo de seguir promoviendo el arte y la cultura en todos los rincones de la sociedad.

Para concluir, el rector de la UAA hizo un llamado a que los estudiantes mantengan estrictamente las medidas sanitarias que exigen los protocolos de seguridad para evitar contagios por covid-19 y, con ello, evitar la propagación de esta enfermedad. Por ello, pidió a los jóvenes a que colaboren, sumen esfuerzos, responsabilidades y den ejemplo a la población en lo concerniente a no disminuir los cuidados y precauciones.

Por su parte, la Mtra. Ana Luisa Topete Ceballos, decana del Centro de las Artes y la Cultura, destacó la preponderancia de que sean las nuevas generaciones de jóvenes quienes se encarguen de vincular el arte con otras disciplinas profesionales, como una herramienta de gran valor para el beneficio de la sociedad.

Finalmente, la decana subrayó que en tiempos como los que ahora transcurren, ha sido el arte un aspecto fundamental para sobrellevar el confinamiento a causa de la contingencia sanitaria, pues desde la música, el cine, el dibujo o la literatura, la población se ha acercado consigo misma y ha logrado acercarse a otras personas.